Salamanca

01/12/16

Prensa: Diaria

Tirada: 12.947 Ejemplares Difusión: 10.651 Ejemplares 19452

Página: 18

Sección: LOCAL Valor: 1.701,00 € Área (cm2): 449,6 Ocupación: 43,83 % Documento: 1/1 Autor: A.B. | SALAMANCA Núm. Lectores: 67000

El Ayuntamiento duplica su aportación al Comedor de los Pobres con 24.000 euros

A.B. | SALAMANCA

La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, anunció ayer durante la inauguración del rastrillo del Comedor de los Pobres que la aportación municipal se duplicará hasta llegar a los 24.000 euros frente a los 12.500 que recibía el colectivo hasta ahora. "Sin la presencia de estas organizaciones agradeció— no llegaríamos a todas las necesidades'

El incremento de la cuantía supondrá para la ONG que coordina Rocío Ledesma una "estabilidad" para afrontar los gastos que supone atender a un centenar de personas diariamente que llegará a las 200 próximamente gracias a la renovación que se está realizando en las cocinas tras las aportaciones de la Universidad de Salamanca que ha donado los equipos de cocina y La Caixa que ha subvencionado las obras. En la actualidad, el Comedor atiende entre 600 y 700 personas, preferentemente familias con niños, de las que el 83% son españolas. "Aunque preferentemente vienen por comida, hay muchos problemas más asociados como son desahucios, problemas de alquiler, hipoteca, etcétera", destacó Ledesma. Para el desarrollo de las actividades, la ONG cuenta con el apoyo de 120 voluntarios. Para poder afrontar

los gastos, una de las iniciativas estrella es la celebración del rastrillo solidario del Comedor de los Pobres que se inauguró ayer en los locales de la parroquia de La Purísima (Las Agustinas).

Por segundo año consecutivo, se ha optado por este lugar donde se ofrece embutido "mejor y de más calidad", tallas de madera y artículos llamativos. La iniciativa

El rastrillo se celebrará en los locales de la parroquia de La Purísima hasta este domingo

se mantendrá desde el 30 de noviembre al 4 de diciembre en horario de 12 a 14 horas y de 18 a 21:30 horas.

La fundadora del Comedor, Queti Luciano, recordó que la iniciativa del rastrillo solidario cumple 21 años y quiso agradecer la labor de los voluntarios que aportan "tiempo, generosidad, esfuerzo y cansancio para las personas más necesitadas". Por su parte, el párroco de La Purísima, Policarpo Díaz, calificó como un acto de



Inauguración del rastrillo solidario en los locales de La Purísima situados en la plaza de Las Agustinas. | GALONGAR

LOS DETALLES

El horario

El rastrillo permanecerá abierto del 30 de noviembre al 4 de diciembre en horario de 12 a 14:30 horas y de 18 a 21:30 horas. Está situado en la plaza de Las Agustinas (locales de la parroquia de La Purísima)

dA quién va destinado?

El Comedor de los Pobres atiende en la actualidad una media de 600-700 personas y reparte 100 comidas diarias preparadas. Tras las próximas obras, esta cantidad se duplicará hasta llegar a 200 personas gracias a los nuevos equipos de cocina.

"iusticia" la cesión de los locales v recordó el carácter evangélico de los Misioneros Amigos del Silencio como "expertos en multiplicar los panes y los peces". Por otro la-do, anunció la puesta en marcha de la Unidad Pastoral del ciclo "Aquí hay mucha vida" para dar a conocer las diferentes asociaciones e instituciones sociales que trabajan por la dignidad de las personas en el centro de la ciudad, tanto vinculadas a la Iglesia como no.